Résumé du PFE : Sous titre : L’étudiant vétérinaire entre ambition et réalité étude de cas : l’étudiant de l’école nationale supérieure vétérinaire (El –Alia, Alger) cycle clinique

Résumé:
Notrerecherchea été axée sur les objectifs de l’étudiant vétérinaire dans son parcours d'étudiant universitaire. L’étude de cas à cibler les étudiant du cycle clinique de l’Ecole Nationale Supérieure Vétérinaire, en vue de favoriser un apprentissage significatif, un fonctionnement optimal, et la compréhension de la vision des étudiants de leurs avenir et la formation qu’ils ont dans le but de l’augmentation dubien-être psychologique. Plus spécifiquement, la démarche implique la précision d’un objectif concret, la planification et la poursuite du but et se termine par l’évaluation du progrès réalisé par la suite, avec application de méthodes d’enquête basée sur des théories préétablies auparavant dans des recherches du même type dans d’autre pays. Note enquête a révélé que les étudiants de l’école nationale supérieure des sciences vétérinaires après obtention de leur baccalauréat et rejoignent notre établissement plein d’ambition se heurtent et rencontrent quelques difficultés, cette enquête mets en évidence cela nous renseignent davantage sur le vécu de tous les étudiants en outre c’est la mise en évidence d’une période cruciale dans le parcours de vie. Celle-ci se situe, entre 23 et 29 ans, (un âge qui est celui de la majorité d’étudiants du cyclique clinique.)

Abstract:
Our research has focused on the objectives of the veterinary student in his career as a university student. The case study to target students in the clinical cycle of the Ecole Nationale Supérieure Vétérinaire, in order to promote meaningful learning, optimal functioning, and understanding of the students' vision of their future and the training they have for the purpose of increasing psychological well-being. More specifically, the process involves the specification of a concrete objective, the planning and pursuit of the goal and ends with the evaluation of the progress made thereafter, with the application of methods of inquiry based on theories pre-established previously in similar research in other countries. Our survey revealed that students from the National School of Veterinary Sciences after obtaining their baccalaureate and joining our establishment full of ambition come up against and encounter some difficulties, this survey highlights this gives us more information on the experience of all students moreover it is the highlighting of a crucial period in the course of life. This is between 23 and 29 years old (an age which is that of the majority of students in the clinical cycle.)

